

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0011/2019/AN**

Antragsteller: CDU  
Antragsdatum: 13.02.2019

Federführung:  
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

**Einrichtung einer barrierefreien Bushaltestelle im  
Erlenweg in unmittelbarer Nähe zur TSG-Sporthalle  
und dem Seniorenzentrum Rohrbach**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 02. Juli 2019

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	28.03.2019	Ö		
Bezirksbeirat Rohrbach	14.05.2019	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	15.05.2019	Ö		
Gemeinderat	27.06.2019	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 28.03.2019**

**Ergebnis:** verwiesen in den Bezirksbeirat

## **Sitzung des Bezirksbeirates Rohrbach vom 14.05.2019**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 15.05.2019**

**Ergebnis:** behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 27.06.2019**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## Antrag Nr.: 0011/2019/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister  
Prof. Dr. Eckart Würzner  
Rathaus, Marktplatz 10  
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender  
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.  
Kristina Essig, stv. Vors., Schriftführerin  
Martin Ehrbar, stv. Vors., Schatzmeister  
Thomas Barth  
Alexander Föhr  
Alfred Jakob  
Matthias Kutsch  
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé  
Otto Wickenhäuser

13. Februar 2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Würzner,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

### **Einrichtung einer barrierefreien Bushaltestelle im Erlenweg in unmittelbarer Nähe zur TSG-Sporthalle und dem Seniorenzentrum Rohrbach**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, zeitnah eine barrierefreie Bushaltestelle im Erlenweg in unmittelbarer Nähe zur TSG-Sporthalle und dem Seniorenzentrum Rohrbach einzurichten.

#### **Begründung**

Die Haltestelle Erlenweg wurde im Zuge der Sanierung des Siedlungsgebietes Höllenstein barrierefrei umgebaut. Dabei wurde die alte Haltestellenlage an die neuen Gegebenheiten angepasst und verlegt. Damit liegt diese neue barrierefreie Bushaltestelle zwar in besserer Erreichbarkeit zum S-Bahnhof Kirchheim/Rohrbach und zum Maria-von Graimberg-Haus, stellt aber andererseits eine enorme Verschlechterung für die Erreichbarkeit der TSG-Sporthalle und des Seniorenzentrums Rohrbach dar.

Die beiden Haltestellen der Linie 28 beziehungsweise 33 „Erlenweg“ und „Rastatter Straße“ liegen circa 600 m auseinander und die Haltestelle „Erlenweg“ am neuen Standort ist weiter vom Seniorenzentrum entfernt als bisher. Das macht einen Besuch des Seniorenzentrums schwierig. Hinzu kommt, dass jetzt auch der Weg zum Sportzentrum deutlich länger geworden ist. Dort finden Kinder-, Jugend- und Seniorensport statt.

Aufgrund des Haltestellenabstandes wäre es dringend erforderlich, entweder eine weitere Haltestelle in Höhe des Eingangs zum Sportzentrum einzurichten oder die Haltestelle Erlenweg näher zum Senioren- und Sportzentrum zu legen.

Hinzu kommt, dass bei den Haushaltsberatungen sich alle im Gemeinderat vertretenen Parteien und Gruppierungen sowie Einzelstadträte im Rahmen des Paketantrages dafür ausgesprochen haben, Mittel für die Einrichtung der Haltestelle bereitzustellen. Wir bitten um zügige Umsetzung.

**gezeichnet CDU-Fraktion**

---

Antrag Nr.:

**0011/2019/AN**

00292948.doc

...